

Guidelines for machine embroidery set of designs "Flowers" with 3D elements

Рекомендации по вышивке Набора Цветы с элементами 3Д

To get a good result, the fabric should be well stabilized and fixed in the hoops.

Для получения хорошего результата ткань должна быть хорошо стабилизирована и зафиксирована в пяльцах.

1. Embroider individual petals on the organza (File IB293-14). Use the bottom thread of the same color as the top one. For better results, you can use a water-soluble stabilizer with organza.

Вышейте отдельные лепестки на органзе (Файл IB293-14). Используйте нижнюю нить такого же цвета, как и верхнюю. Для получения лучшего результата, можно использовать водорастворимый стабилизатор вместе с органзой.

2. Cut the petals close to the contour line. Wash water-soluble stabilizer out.

Вырезать лепестки близко к линии контура. Вымыть водорастворимый стабилизатор.





3. Embroider the first 10 colors of the file IB293-11 on the garment or the fabric.

Вышить первые 10 цветов файла IB293-11 на изделии или ткани.



4. Put the petals embroidered on organza in the middles of the flowers one by one and embroider fixing stitches and middles of the flowers.

Поочередно приложить лепестки, вышитые на органзе, в центры цветов и вышить закрепляющие их строчки и серединки цветов.



5. Embroider the small branches from the set the same way.

Таким же образом вышиваются и маленькие веточки из набора.



You can also sew 3D petals by hand, decorating them with beads or rhinestones, or do not use 3D elements (then you need to skip the fixing lines and embroider only the middle of the flowers).

Вы так же можете пришить 3Д лепестки вручную, украсив их бисером или стразами, или не использовать 3Д элементы (тогда закрепочные строчки нужно будет пропустить и вышить только серединки цветов).

Enjoy the result!

Наслаждайтесь полученным результатом!

